

Denuncia Irán que Arabia Saudita bombardeó su embajada en Yemen



Teherán, 7 dic (RHC) La aviación saudita bombardeó "deliberadamente" la embajada de Irán en Yemen y dejó varios heridos entre el personal diplomático, denunció el portavoz del ministerio iraní de Exteriores, Hosein Jaber Ansari, citado por la televisión oficial

"Esta acción deliberada de Arabia Saudita es una violación de todas las convenciones internacionales para proteger a las legaciones diplomáticas (...) y el gobierno de ese país es responsable de los daños provocados y de la situación de los miembros del personal que resultó herido", dijo Jaber Ansari.

Arabia Saudita rompió sus relaciones diplomáticas con Irán recientemente a causa de ataques de civiles a su embajada en Teherán. Esos hechos fueron provocados por la ejecución de un líder chiita en Ryad.



Radio Habana Cuba